

Aufmerksamkeit widmeten und die Anforderungen an die Genossen konkreter abstecken. Bei der Diskussion ökonomischer Probleme wurde mehr deren ideologischer Inhalt, wurde das Denken und Verhalten der Werktätigen gründlicher eingeschätzt. Die Einheit der politischen, ökonomischen, ideologischen und organisatorischen Aufgaben wurde besser gewahrt.

Wachsende Ansprüche an die Kommunisten

In den Wahlversammlungen der Parteiorganisation des VEB Rudolf-Harlab-Gießerei Karl-Marx-Stadt stand zum Beispiel im Mittelpunkt, ideologisch zu klären, welche Konsequenzen sich aus den höheren Anforderungen der Maschinenbaubetriebe an die Zulieferungen aus den Gießereien ergeben. Die konkreten Debatten über die wachsenden Ansprüche an die Kommunisten wurden wesentlich gefördert durch persönliche Gespräche mit der Mehrzahl aller Genossen, in denen 119 sachkundige Vorschläge unterbreitet wurden. So erhielten in der Periode der Parteiwahlen fast alle Genossen dieser BPO exakte und abrechenbare Aufträge. Das ökonomisch greifbare Resultat: ein Gegenplanziel von 3,368 Millionen Mark industrielle Warenproduktion und die Senkung des Ausschusses von 3,9 auf 3,7 Prozent.

Einen solchen Stil der Parteilarbeit in allen Grundorganisationen herauszubilden - darauf richtet sich die Führungstätigkeit der Kreisleitungen und der Bezirksleitung. Als wichtige Voraussetzung dazu erweist sich in der Praxis immer wieder, den Ideengehalt der Beschlüsse des IX. Parteitages und der Tagungen des Zentralkomitees voll zu erfassen, daraus die eigenen Aufgaben abzuleiten sowie klar umrissene Maßnahmen zur wirksamen Hilfe für die Grundorganisationen festzulegen und konsequent zu verwirklichen.

Das widerspiegelt sich zum Beispiel in der Tätigkeit der Kreisleitung Glauchau, die auf die Schwerpunkte gerichtet ist, durch gezielten Einsatz der Parteikräfte die Realisierung der Aufgaben straff organisiert, kontrolliert und gute Erfahrungen breit anwendet. Ausgeprägt ist bei ihnen, daß an Ort und Stelle Sekretäre und Mitarbeiter der Kreisleitung den Grundorganisationen helfen, klassenmäßige Standpunkte bereits in den Parteileitungen auszustreuen und qualifizierte Beschlüsse für die Mitgliederversammlungen vorzubereiten. Dadurch gelang es, die Versammlungen konkreter, informativer, lebendiger und erzieherisch wirksamer zu gestalten und die Erkenntnis zu vertiefen, daß höhere Qualität und Effektivität an jedem Arbeitsplatz für kontinuierliche Fortschritte auf dem Wege der Hauptaufgabe unabdingbar sind.

Im Wettbewerb zu Ehren des Roten Oktober

Die 5. Tagung des Zentralkomitees hat klar und überschaubar die vor uns liegenden Ziele markiert. Voller Zuversicht und Optimismus nehmen wir sie in Angriff. Das beweist der sozialistische Wettbewerb zu Ehren der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution - unsere Oktoberinitiative 77, wie wir sie im Bezirk nennen. Sie ist das Resultat der engen Verbindung von politischer Überzeugung und schöpferischer Aktivität der Massen, Ausdruck der Einheit von Interessen der Persönlichkeit und der Gesellschaft.

Die weitere Vervollkommnung der politischen Führungstätigkeit der Bezirksleitung, der Kreisleitungen und aller Parteiorganisationen ist das entscheidende Kettenglied, unsere anspruchsvollen Vorhaben im Fünfjahrplan sicheren Schrittes zu verwirklichen.